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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der FDP  
 
Erklärung der Fischereigemeinden an die EU 
 
 
Wir fragen den Senat: 
 

1. Inwieweit ist es korrekt, dass das Land Bremen bzw. die Stadt Bremerhaven nicht die 
Erklärung der Fischereigemeinden im Zusammenhang mit dem Brexit an die EU unter-
zeichnet haben? 

2. Welche Gründe gibt es, dass das Land Bremen die Erklärung nicht unterzeichnet hat 
und inwieweit unterstützt der Senat die Erklärung inhaltlich? 

3. Beabsichtigt der Senat die Unterzeichnung der Erklärung nachzuholen bzw. die Stadt 
Bremerhaven dazu zubringen?   

 
 
 
 

Prof. Dr. Hauke Hilz, Lencke Steiner und die Fraktion der FDP 
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